

**Artikel vom 20.11.2019**

Ehrung

## Päpstliche Auszeichnung für Christa Stewens

Eine besondere Ehrung wurde unserer ehemaligen stellvertretenden Ministerpräsidentin, Staatsministerin, Staatssekretärin, Fraktionsvorsitzenden, Landtagsabgeordneten, Bezirksrätin, Kreisrätin, 2. und 3. Bürgermeisterin, Gemeinderätin und aktuellen Ehrenbürgerin Christa Stewens zu Teil.

Christa Stewens wurde vergangene Woche mit dem Orden des Heiligen Gregor des Großen, kurz Gregoriusorden, der 1831 von Papst Gregor XVI. gestiftet wurde, in der Kategorie Komtur-Dame geehrt. Überreicht wurde ihr der Orden von Kardinal Marx.

Liebe Christa, wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung für Dich, die als großer Dank Dein langjähriges, engagiertes politisches Wirken in vielen Bereichen unterstreicht und gratulieren Dir von ganzem Herzen.

Für den Ortsverband und die Gemeinderatsfraktion CSU Aktive Bürger

*Franz Langlechner und Eva Lawes*